



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Junio de 2015

INFORME DE PRENSA CARU

EL MOVIMIENTO TRANSFRONTERIZO AMBIENTALISTA REALIZA ACTIVIDADES CON UNA LANCHA CEDIDA EN COMODATO POR LA CARU.

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) informa, por medio del Movimiento de ONGs Transfronterizo Ambientalista de la Triple Frontera, sobre las actividades realizadas con la lancha que la CARU cedió en comodato en el año 2013 al Movimiento. Esta lancha, cedida en continuidad de un comodato anterior, tiene como objetivo profundizar la integración entre las Organizaciones que componen el Movimiento, facilitar los intercambios y apoyar las tareas de investigación que los diferentes Organismos vienen llevando a cabo en la zona de la Triple Frontera.

También es oportuno señalar que la embarcación se utiliza para actividades vinculadas a la detección de fenómenos de mortandad de peces, para lo cual las ONGs han participado de los talleres de capacitación y actualización brindados por la CARU junto con las Prefecturas de ambas márgenes.

La embarcación permitió al Movimiento tener una comunicación más fluida entre los integrantes del Movimiento Transfronterizo e hizo posible llevar a cabo actividades de integración entre los pueblos de la Triple Frontera. El funcionamiento de la lancha posibilitó el intercambio de estudiantes de la Escuela Agrotécnica "República de Venezuela" y del Instituto Superior de Formación Docente "Dr. Ramón J. Cárcamo" de Monte Caseros (RA) con alumnos de la Escuela Técnica de Bella Unión (UTUROU). En ese intercambio, 22 jóvenes pudieron unir lazos con coetáneos del país vecino.

El Movimiento Transfronterizo también realizó la Jornada de Integración de los valores históricos - culturales de la Triple Frontera. En la jornada más de 100 personas de Monte Caseros (RA), Barra do Quarai (Brasil) y Bella Unión (ROU), se reunieron en esta última, para intercambiar ideas, experiencias, trabajos en patrimonio histórico, artes plásticas, literatura, música, danza y turismo. El acontecimiento fue valorado como muy productivo y este año se llevarán a cabo las 2as. Jornadas en Monte Caseros. En este contexto la lancha tiene un papel importante ya que permite movilizar a los integrantes del Movimiento durante las reuniones de coordinación previas al evento. La embarcación permitió reforzar la vigilancia del Área Natural Protegida "Rincón de Franquía" y llevar a cabo tareas de apoyo logístico a la recolección de germoplasma (conjunto de genes que se transmite por la reproducción a la descendencia por medio de células reproductoras) de frutos nativos por parte de investigadores de la Facultad de Agronomía (UDELAR).

Por último, GRUPAMA (Grupo para la Protección Ambiental Activa) y las ONGs que integran el Movimiento Transfronterizo, agradecen a la CARU por esta herramienta que ha facilitado considerablemente la comunicación y la integración entre las organizaciones. Cabe destacar que el aporte de la CARU al trabajo e investigación que realizan las Organizaciones Ambientalistas forma parte del trabajo en conjunto que desarrolla cotidianamente la Comisión con las comunidades de ambas márgenes.



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY



La Embarcación posibilitó el intercambio de estudiantes de ambas márgenes.



El Movimiento Transfronterizo utiliza la lancha para realizar actividades culturales, de investigación e integración. (Foto: rincondefranquia.blogspot.com).